



Le pack champagnolais est amoindri à l'heure d'amorcer le sprint final

Battus dimanche à Nuits-Saint-Georges (17-16), les Champagnolais sont aujourd'hui un peu plus vulnérables en tête de leur groupe.

Leur avance sur la meute des poursuivants a quelque peu fondu notamment sur Domont qui signe une grosse fin de saison. Le club francilien est aujourd'hui deuxième à un point du leader mais compte un match en plus que la troupe à Denis Durbet.

Un président un peu inquiet du déroulement des opérations. « On est toujours déçu quand on perd mais on a quand même la satisfaction d'avoir ramené un point défensif pour ce qui est notre seconde défaite.

Le plus inquiétant est que l'on ramène à nouveau des blessés. On n'a pas un effectif vraiment conséquent et comme l'étai se resserre en tête de poule, il va falloir bien gérer la suite » confie le dirigeant. Même son de cloche pour Tony Mendola qui reconnaît toutefois la valeur de l'adversaire. « Ils méritent leur victoire mais on n'a pas eu toutes nos chances en perdant rapidement Roy et Jambez. Cela nous a déstabilisés. On a bien réagi en revenant dans le match à deux reprises. Quand on marque notre essai, on n'a pas pu revenir dans leur camp et essayer d'arracher la victoire. On a été épargné par les blessures un certain temps, mais là, c'est la loi des séries. » Aux absences de Loïc Penaget, Thibaut Saillard et Damien Joly (blessés) et à la suspension d'Alex Farina sont en effet venues s'ajouter les blessures de Roy (claquage) et Jambez (ligaments ?). Champagnole perd donc deux flankers et quand on connaît leur valeur, c'est un vrai coup dur. « On va avoir deux matchs un peu plus faciles contre Chagny puis à Nancy mais il faut absolument que l'on récupère du monde pour le match contre Besançon » termine Tony Mendola.